



Stadt Ilmenau

DER OBERBÜRGERMEISTER

Stadtverwaltung Ilmenau · Am Markt 7 · 98693 Ilmenau

E-Mail: ordnungsamt@ilmenau.de

Frau
Christine Schultz

De-Mail: info@ilmenau.de-mail.de

Bearbeiter:

Telefon:

Telefax:

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:

Ident-Nr.: 245521

Datum: 05.03.2020

| | | |
|---------------|--------|--------|
| 20 | 200-HH | 220-St |
| STADTKÄMMEREI | | |
| 18. März 2020 | | |
| 210 | 3386 | |

Bürgerhaushalt 2020, Vorschlag Nr. 69

Mehr Kontrollen an Spielplätzen und anderen öffentlichen Plätzen

Sehr geehrte Frau Schultz,

im Namen des Stadtrats bedanke ich mich für Ihren Vorschlag zum Bürgerhaushalt 2020. Der Vorschlag wurde durch den zuständigen Fachausschuss geprüft und ich teile Ihnen im Ergebnis dieser Prüfung folgendes mit:

Mit der neu in Kraft getretenen Ordnungsbehördlichen Verordnung vom 07. Februar 2020 hat die Stadt Ilmenau eine Reihe von Problemthemen rund um die städtische Ordnung und Sauberkeit aufgegriffen und z.B. das Rauchen auf Spielplätzen, Bolzplätzen oder Skaterbahnen grundsätzlich verboten. Ferner beabsichtigt die Stadt Ilmenau in diesem Jahr sowohl das Kontrollpersonal aufzustocken, als auch die gemeinsamen Kontrollen zwischen Polizei und Ordnungsamt im gesamten Stadtgebiet sowie den Ortsteilen zu verstärken.

Ferner erfolgt bereits jetzt durch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen des Sport- und Betriebsamtes die regelmäßige Reinigung aller öffentlichen Flächen, Grünanlagen und Kinderspielplätze, bei denen insbesondere Zigarettenreste und zurückgelassener Müll beseitigt werden.

Trotz unserer umfangreichen Bemühungen ist es auf Grund der Vielzahl der Flächen jedoch nicht möglich die stetige Sauberkeit auf allen Flächen permanent zu gewährleisten. Hier ist die Stadt Ilmenau letztendlich auch auf die Mitwirkung einer jeden Bürgerin und eines jeden Bürgers angewiesen, denn Dreck der gar nicht erst entsteht, muss am Ende auch nicht beseitigt werden.

Ihren Vorschlag zum Bürgerhaushalt 2020 sehen wir als Anregung an, unsere bisherigen Bemühungen fortzusetzen und in Puncto innerstädtische Sauberkeit noch zu steigern.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Daniel Schultheiß